



## Como presidente de la COPPPAL, “Alito” Moreno llama a restituir “fortaleza” en Perú

La Conferencia Permanente de Partidos Políticos de América Latina y el Caribe (COPPPAL) hizo un llamado a todas las fuerzas políticas de Perú para que en un marco de inclusión, patriotismo y generosidad, puedan construir un acuerdo político que permita transitar hacia una “governabilidad democrática eficaz” en ese país.

Alejandro Moreno Cárdenas, presidente de la COPPPAL, afirmó que la clase política peruana está obligada a restituir la fortaleza de la República y de la democracia para que el interés general de la nación determine la toma de decisiones por encima de los intereses personales o de grupo. “La sanidad del país lo exige y el pueblo lo merece”.



“Hoy es más urgente que los partidos políticos que hacen vida en ese país se modernicen, fortalezcan, aumenten su representatividad ciudadana y se pongan a tiempo con los nuevos retos que exige la hermana República del Perú”, señaló.

Moreno Cárdenas dijo que Perú se encuentra en un momento histórico, complicado, pero propicio para impulsar un nuevo consenso democrático social para la Gobernabilidad y el desarrollo sostenible, en el cual los partidos políticos retomen su papel de motores de un proyecto humanista, democrático, incluyente, solidario, soberanista, próspero y justo, en el que todos los peruanos se sientan incluidos.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/como-presidente-de-la-copppal-alito-moreno-llama-restituir-fortaleza-en-peru>